
ACTA DE LA ASAMBLEA ORDINARIA DEL 31 DE AGOSTO DE 2023 

 

 
La última asamblea presencial de la Asociación tuvo lugar en el año 2019 debido al COVID. Tras ese parón, 

a las 19.00 horas tuvo lugar la asamblea de la asociación en el Restaurante LAHIVER con un nutrido grupo 

de asistentes y con el siguiente orden del día: 

 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

2. Elección de presidente y secretario de la asamblea 

3. Informe de la Directiva sobre las actuaciones desempeñadas por La Asociación durante este año y 

objetivos pendientes 

4. Informe del Tesorero 

5. Renovación de cargos 

6. Ruegos y preguntas 

 
Tras la lectura y aprobación del acta de la última sesión, se realiza la elección de presidente de la Asamblea 

que recae sobre la presidenta de la Asociación, Dña Ana Gradolí y la de secretario que recae sobre Dña. Pilar 

Garcia. 

 
INFORME DE LA PRESIDENTA Y DEL VICEPRESIDENTE 

 
A continuación, tanto la Presidenta de la Asociación, Dña Ana Gradolí, como el Vicepresidente, D. Rafael 

Chirivella informan sobre las actuaciones realizadas: 

 
A. ILUMINACION Y OBRAS  

 
Se ha finalizado la iluminación de la Avda. Gola de Puchol 14 al 26, después de que, el Sr. Sergi Campillo 

consiguiera cambiar la normativa lumínica para poder iluminar los viales.  

Se han reforzado algunos puntos de iluminación en las paradas de autobuses y aledaños, sin conseguir la 

iluminación del tramo de la parada del bus a Lahiver, por estar dentro del bosque, quedando pendiente la 

iluminación del paseo de La Casbah. 

Se ha re-asfaltado el camino hacia La Casbah, así como la plaza del aparcamiento. Igualmente se ha 

reforzado la banda de rodadura del autobús hasta la entrada de Gavines 2. 

Se han  pintado y habilitado los pasos peatonales de las dos paradas peatonales que tenemos en la Devesa, 

con rampas e iluminación, quedando pendientes de re-asfaltar las plazas de aparcamiento y accesos del 

núcleo 6 y finalizar la Gola del Puchol hasta el número 26. 

 
B) PERIMETRO DE SEGURIDAD frente a incendios.  

 

 
Se recuerda a todos los asistentes que en la web de la Asociación está publicado el sistema de evacuación 

frente a incendios que se elaboró tras múltiples reuniones con bomberos y diferentes especialistas. También 

se recuerda las múltiples sesiones que se organizaron con los bomberos sobre prevención de incendios. Todo 

ello reflejado en las Actas de años anteriores y publicadas en la Web 

En cuanto al perímetro de seguridad de las edificaciones, tan solo se ha acometido la poda hasta los tres 

metros en los pinos y algo de matorral y monte bajo, sin limpiar en exceso el bosque. 

 
C) ESTRUCTURAS 

 
El Parque infantil de Gavines se ha retirado por el mal estado. La Asociación ha pedido que la 

Administración instale uno nuevo, así como aparatos de gimnasia para  mayores en las inmediaciones de 

Lahiver. 

 
Así mismo, la Asociación ha pedido el mantenimiento por parte de la Administración de las pasarelas de 

madera y de los bancos y la sustitución de las marquesinas de los autobuses por otras que estén integradas en 

el paisaje. 



 
D) COMUNICACIONES 

 
Tras muchos años de reivindicación, se ha conseguido que haya varios autobuses de la EMT que nos 

permitan trasladarnos, el 24, autobús express que conecta el pueblo del Saler con la plaza de la cruz de los 

caídos en Valencia, cada hora y con solo dos paradas. De momento parece que solo funcionará en verano. 

El autobús nocturno y el 25. 

 
Por otra parte, dado el aumento del tele trabajo como consecuencia de la pandemia, múltiples compañias 

telefónicas han hecho ofertas de fibra óptica  

 
D) REGENERACION DE LAS PLAYAS 

 
Tal y como han informado los diferentes medios informativos, han empezado las obras de regeneración de 

las playas que son financiadas por los fondos europeos y cuyo plazo de finalización debe ser Diciembre de 

2023 

 
INFORME DEL TESORERO 

 
El Sr. Rafael Garrido informa de que las cuentas están publicadas en la web a disposición de quien quiera 

examinarlas. 

El objetivo de este último ejercicio ha sido reducir gastos financieros y por eso se ha cambiado de entidad,  

de CAIXABANK a CAIXA POPULAR porque no cobra gastos. 

 
RENOVACION DE CARGOS 

 
Tal y como consta en los estatutos de nuestra Asociación, los cargos de la Junta hay que renovarlos o 

ratificarlos cada dos años. 

Así que este año, tocaría. 

Preguntada la Asamblea por alguna persona o equipo que quiera tomar el relevo y dado que nadie responde, 

se ratifican, por aclamación,  los actuales cargos hasta el 2025 

 
RUEGOS Y PREGUNTAS 

 
Tras la información tan densa de la Directiva se suceden múltiples intervenciones de  los asistentes. 

 
Sale de nuevo el tema del puerto como responsable de la alteración las corrientes marinas que están 

degenerando las playas 

 
El tema de la prevención de incendios suscita un debate  y es necesario volver a hacer historia del trabajo 

realizado por esta Asociación 

 
Se pregunta por la calidad del agua del baño y se informa de los análisis, encargados y pagados por la 

Asociación, que confirman  que la calidad es buena 

 
Uno de los asistentes expresa su agradecimiento por el trabajo realizado y el resto lo ratifica con un aplauso 

 
Sin más asuntos que tratar, se levanta sesión a las 21:00 horas  

 

 

 
Firmado: La Presidenta.                                                          La Secretaria 

 

 

 



 

 

 

 


